Oelder Motorsportler Linus Hahne im Saisonfinale



Dicke Pötte zu stemmen: (v. l.) Linus Hahne, Joel Mesch und Enrico Förderer bei der Ehrung zur Gesamtwertung GT 60. Foto: Hahne

## Hartes Rechnen mit Happy-End am Nürburgring

Oelde (gl). Ein äußerst turbulentes Saisonfinale seiner ersten GT4-Saison erlebte Linus Hahne vom AC Oelde am Wochenende am Nürburgring. Bei winterlichem Eifelwetter stand am Samstagmorgen das Zeittraining für das GT60-Rennen an. Hier reichte es nur zu Platz fünf in der

Startaufstellung.
"Aufgrund des kalten Wetters
haben wir keine Temperatur in
die Hinterachse bekommen. Das
ist ein BMW-Problem", so Linus
Hahne. Samstagnachmittag fand
dann bei immer noch kühlen
Temperaturen das Ein-StundenRennen statt Hier konnte Linus

mit der Geschwindigkeit der vor ihm platzierten Fahrer nicht mit-

halten.
Nach der Hälfte der Distanz
übergab Linus an seinen Partner,
der ebenfalls nicht an die Zeiten
der Konkurrenz herankam.
Schlimmer noch – nach einigen
Runden musste er die Box aufsuchen; Bruch des linken vorderen

Radträgers.
Linus hatte aber im Gesamtklassement einen großen Vorsprung auf den Gesamtdrittplatzierten. Man musste nur ins Ziel kommen. Dies gelang, und jetzt begann das Rechnen mit Happy End. Die Platzierungen der anderen Fahrer reichten nicht aus, um Linus noch von der Vizemeisterschaft zu verdrängen. Ein toller Erfolg für den jungen Oelder in

seinem ersten Jahr im GT 4.
Sonntag stand für den Oelder
das Sprintrennen auf dem Programm. Nach Platz drei im Qualifying hatte Linus einen guten
Start, wurde aber in der ersten
Kurve durch einen Unfall eines
Konkurrenten ans Ende des Feldes zurückgeworfen und landete

schließlich auf Position sechs. "Das war natürlich nicht das, was ich mir für das letzte Rennen so vorgestellt hatte. Doch ich hatte aufgrund der kalten Temperaturen keinen Grip an der Hinterachse. Aber es hat gereicht, meinen vierten Platz in der Gesamtwertung des GT Sprints zu verteidigen. Vielleicht komme ich über die Wildcard auch noch in die GT3 Sichtung", so ein abge-

kämpfter Linus Hahne.
Nächstes Wochenende reist der
Oelder mit seinem Team ME-Motorsport an den Hockenheimring.
Dort findet der Saisonabschluss
in der ADAC GT 4 Germany im
Rahmen der DTM statt

Neuigkeiten und Informationen unter www.hahne-racing.de oder auf Instagram: linus.hahne racing